

老若男女みんなで楽しむ盆踊り



夏の風物詩と言えば「これ！」 ◎各地区納涼大会

8月13～15日の3日間にかけて、町内各地区で納涼大会が開催されました。

「夏と言えば盆踊り」と言つてもいいほど、この時期の恒例行事である納涼大会。地元の人達はもちろん、お盆で帰省してきた人たちなど、会場に集まつた全ての人が、さまざまな曲に合わせて盆踊りを楽しみました。

また、盆踊りの他に、大道芸によるステージショーや北宇和高等学校吹奏楽部による演奏を凝らした催しが行われ、夏の夜に輝く花火とともに、来場者を楽しませていました。



成川渓谷で、ひと夏の思い出作り ◎夏 学べ・遊べ こども冒険学校！2014

「こども冒険学校2014」は8月8日から10日までの3回目、成川渓谷で行われました。

鬼北町での開催が今年で3回目となる冒険学校。今年は、台風接近というあいにくの天気のため、野外での活動はほとんど中止となりました。

しかし、広見体育センターでの友と太陽の授業を通しての交流に始まり、竹を使つた水鉄砲づくり、それを使つた水遊びなどを子どもたちにとつては経験することほとんどが初体験。悪天候をものともせず、全てを楽しさに変えてしまった。子どもたちの強さと笑顔がそこありました。

慎重に、丁寧に作業を進めていく



農業の大切さと大変さを体感 ◎棚田ふれあい教室

8月23日、三島地区の棚田で「棚田ふれあい教室」が行われました。

町外の親子連れ12組44名が参加した本イベント。棚田での稲刈り体験では、参加した人たちには、農家の人のアドバイスを受けていました。

また、昼食で訪れた安森洞そろはうめん流しでは、冷水の中を流れてくるそうめんに目を輝かせ、炭焼き体験やおまんじゅうづくりなど、なかなか経験することのない体験の数々に、驚きと喜びの一日を過ごしていました。



再会の感動、そして成人を迎えた喜び ◎平成26年度鬼北町日吉地区成人式

8月14日、日吉住民センターで「日吉地区成人式」が行われました。

県内でも珍しく夏に行われ、浴衣姿の新成人が花を添える日吉地区の成人式。この日は、今吉地区を迎える19名のうち12名が出席しました。式典では、甲岡秀文町長が坂村真民の詩で新成人を激励。また、一人一人に記念品が手渡され、それを受ける新成人たちの顔には、嬉しき年成人を迎える19名のうち12名が出席しました。式典では、甲岡秀文町長が坂村真民の詩で新成人を激励。また、一人一人に記念品が手渡され、それを受ける新成人たちの顔には、嬉しき年成人を迎える19名のうち12名が出席しました。式典では、甲

そのような笑顔が浮かんでいました。友人との久しぶりの再会を喜ぶ新成人たち。次々と出てくる懐かしい思い出話の数々に、いよいよ話が尽きない様子でした。